

1806 marschirte das Grenadier Bataillon\_nach Freyburg,  
so baadisches geworden\_in Garnison\_allwo  
es bis medio December\_wieder nach Carls-  
ruhe\_zurückbeordert wurde.

Die Freyburger\_waren sehr artig\_und gefael-  
lig\_gegen uns\_und hatten wir die 11 ½ Mon-  
at\_daselbst\_recht angenehm verlebt\_.

Auch ist in Freyburg\_viel Musick Sinn\_wodurch  
meine Melomanie\_vielen Spielraum erhielt!

Eine vorzüglich starke Clavierspielerin\_lernte  
ich in der Frau von Baader\_geb. von Kageneck\_kennen.